

Die starke Abnutzung der Anlagen erforderte auch diesmal eine über das übliche Maß hinausgehende Abschreibung. Nicht nur die Betriebsgebäude, sondern auch die inneren Einrichtungen bedürfen zu einem erheblichen Teil der Erneuerung. Im Bergbau stehen uns größere Aufwendungen für Aufschlußarbeiten bevor.

Die Familien-Kriegsunterstützungen sind im bisherigen Umfange weiter gewährt worden; durch vermehrte Einberufungen erfuhren diese Ausgaben eine wesentliche Erhöhung.

In das neue Jahr sind wir mit reichlichen Aufträgen eingetreten, die uns auch für die nächsten Monate gute Beschäftigung bieten.

Blankenburg am Harz, den 10. März 1917.

Der Vorstand
der Harzer Werke zu Rübeland und Zorge:

S a n d m a n n.